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大東開発センター談話室・ロビーにて
清流ギャラリー展 華やかにスタート！

　10月26日（火）から、大東開発センターで
「清流ギャラリー展」が始まりました。火～
日曜日の 1週間毎に 1団体の展示を予定して
おり、月曜日に展示の入れ替え作業を行って
いただきます。トップバッターとして「パッ
チワークの会」の力作を展示しています。右
記の日程で展示を入れ替えますので、お見逃
しの無いよう、ぜひ開発センターまでおいで
ください。今後もお楽しみに！

【展示日程】
○ 11月２～７日 興田婦人会
   興田市民センター
○ 11月９～ 14日 興田地区放課後子ども教室
○ 11月16 ～ 21日 パッチワークサークルもり
○ 11月23 ～ 28日 興墨会
○ 11月30日～ 12月５日 興田保育園
○ 12月７～ 12日 興田かまばた織りの会
   遊民
○ 12月14 ～ 19日 デイサービスセンター興田
○ 12月21日～１月16日 興田小学校
○１月18 ～ 30日 興田遺族会

國學院大學調査研究連携交流事業報告会
　かねてより延期となっておりました國學院大學調査研究連携交流事業報告会を、いよいよ
開催することとなりました。本事業は平成 27 年から國學院大學が京津畑地区とその周辺の調
査研究を進めながら地域の皆さんと交流を図ってきました。その研究成果の報告会です。

共通テーマ　近世中川村の景観と生業―遅沢中澤家文書を中心に
 報告１　　絵図にみる中川村の景観と鉱山跡  報告２　　清水山御林のはなし
 報告３　　『有馬帳』にみる馬産    総　括　　まとめ
日　時　11月20日（土）13時30分から（開場13時）
会　場　大東開発センター　集会室

　東京の大学生の皆さんから、地元の
研究報告を聴ける貴重な機会となって
います。ぜひ、お気軽にご聴講ください。
　詳しくは同梱のチラシをご覧下さい。

【お問合せ】
　一関市大東支所地域振興　☎ 72-4073

聴講無料
申込不要

※会場内では必ず

マスクを着用する

とともに対人距離

の確保をお願いし

ます。
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～大東地域中学校統合推進委員会からのお知らせ～
新生 「一関市立大東中学校」 （予定） の校章デザインを募集
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　令和5年4月、一関市大東地域の「大原中学校」「大
東中学校」「興田中学校」が統合し、新生「大東中
学校」（予定）が開校します。
　大東地域中学校統合推進委員会では、新しい学
校づくり（校名、校歌、校章、通学対策やPTA活動
など）について、検討しております。
　現在、校章、校歌や制服等の選定作業を行って
いるところでありますが、校章デザインについて
は、右記により一般公募により募集することとい
たしました。
　どなたでも応募できますので、新しい中学校に
ふさわしい校章（シンボルマーク）デザインを多くの
皆様に応募いただきますようお願いいたします。

【現在の校章】

大原中学校 大東中学校 興田中学校

【応募資格】どなたでも応募できます
【応募期間】令和 3年 10/1（金）から 12/27（月）まで
【作成要領】画材や色彩は自由です。
         応募点数に制限はありませんが、応募
　　　　　 用紙 1枚につき 1点とします。
【選考方法】大東地域中学校統合推進委員会で採用 
           作品を選定します。

【応募方法】
大東地域の各市民センター又は大東支所に備え付け
の応募要領をご確認のうえ、応募用紙に必要事項を
記入し、下記応募先へ持参又は郵送いただくか、大
東地域各市民センターに持参提出してください。

　10 月23 日（土）に興田市民センター主催で
「ハーバリウム作り教室」を開催しました。鈴木
亜矢子さん（東山）を講師に、14名の受講者が、
自分だけのオリジナルハーバリウムを作りまし
た。好きな花を選び、瓶につめ、オイルを注い
だら完成です。先生にアドバイスをもらい、適
度な花の量や、色の組み合わせなどに楽しく悩
みながら作成しました。思い描いた通りの位置
に花が置けず、四苦八苦する様子が見受けられ
ましたが、先生からは「皆さんとてもお上手で
すね！」とお褒めの言葉を頂きました。完成作
品は 11月 2～ 7日まで清流ギャラリーで展示さ
れます。

ハーバリウム作り教室
自分だけの　キラキラ　インテリア

【応募先・問い合わせ先】
　一関市役所大東支所地域振興課
 （大東地域中学校統合推進委員会事務局）
　一関市大東町大原字川内41-2
　TEL　72-2111（代表）

放課後子ども教室で
本格的な木工に挑戦！

　10 月4日に開発センター二階集会室で、木工
教室が開かれ、放課後子ども教室の児童35名
が参加しました。東磐地区技能士会の先生たち
に教わりながら、レターラック・椅子作り、銅
板に挑戦。ほとんどの皆が初めての体験でした
が、個性豊かな作品を完成させることができま
した。「あきらめそうになったけれどお友達と
一緒に頑張った」「難しいところもあったけど
形になってよかった」と感想を発表してくれま
した。最後に先生から「ずっと残るものなので
大切にしてほしい」とお話がありました。

自分だけの　キラキラ　インテリア自分だけの　キラキラ　インテリア自分だけの　キラキラ　インテリア自分だけの　キラキラ　インテリア自分だけの　キラキラ　インテリア自分だけの　キラキラ　インテリア自分だけの　キラキラ　インテリア自分だけの　キラキラ　インテリア自分だけの　キラキラ　インテリア

▲完成作品
　光にかざすと透け感が

　とっても綺麗！

▼先生に教わりながら
　お花の配置を決めていきます…



興田のコミュニケーション紙　清流の里　No.318 (3)

今 後 の 予 定  興 田 地 区
10月26日
　　　から 火 清流ギャラリー展

大東開発センター 8時30分～ 17時

11月19日 金 第4回史跡巡り健康づくりウォーキング
大東開発センター集合 9時～正午

11月20日 土 國學院大學調査研究連携交流事業報告会
大東開発センター集会室 13時30分～

11月23日 火 高齢者ふれあい訪問
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　興田バウンドテニスクラブでは現
在、会員17 名（男8名・女9名）大東
バレーボール記念館にて毎週火曜日
と土曜日の午後7 時～9時までの2
時間活動しています。
　バウンドテニスは、コートが通常
のテニスコートの6分の1で、ラケッ
トも小さめですが、コートが狭い分
素早い動きが必要です。生涯スポー
ツとして産み出され、老若男女誰で
も楽しめるスポーツで、会員の中に
も80代の方が 2名おりますが、若々
しいプレーと、前向きな考え方を持
ち少し若い私達の、良きお手本となっ
て頑張っています。
　各種大会にも参加し、好成績を残し
ています。忘年会を兼ねての交流大
会も開催し、練習の成果を確認しあっ
ています。
　毎回、2時間笑顔の絶えない活動を
楽しみに第二の青春時代を満喫中！
体験してみたい方は、ぜひおいでく
ださい。

　興田で頑張っている団体を紹介した
い！ということで始まった当コーナー。
記念すべき第1回の取材は週に2回も活
動し、毎回10名以上の参加率を誇る興田

バウンドテニスクラブさんへお邪魔してきました。活動時間
中ずっと楽しそうにプレーし、常に笑い声が響いていたの
が印象的でした。私も体験させて頂きましたが、始めは枠
内に入れることが出来ず…その後、的確なご指導で何と
か打てるようになってきました。ラケットの貸し出しもあ
　　　　　　　　　　　　　るそうなのでご興味のある
　　　　　　　　　　　　　方はぜひ挑戦してみてくだ
　　　　　　　　　　　　　さい！とっても楽しかった
　　　　　　　　　　　　　です！

第二の青春満喫中！

紹介してくれた方
会 長
佐藤 良平 さん

はまらいん
興田
Vol.1

連 載 興田で活躍している人たちを紹介します

興田バウンドテニスクラブ

　10 月 14 日に開発センターの池掃除を実施しまし
た。池の水を抜きながら鯉を大きなバケツに移す
のですが、その際、なんと小さな鯉の赤ちゃんが
　　　　　　　　二匹発見されました！排水に巻
　　　　　　　　　き込まれなくて本当に良かっ
　　　　　　　　　　たです。10月も末となり、　
　　　　　　　　　　徐々に動きが鈍くなってき
　　　　　　　　　た鯉たちですが、これからも
　　　　　　　　　のんびり成長を見守って行き
　　　　　　　　たいと思います。（菅原）

動し、毎回10名以上の参加率を誇る興田
バウンドテニスクラブさんへお邪魔してきました。活動時間
中ずっと楽しそうにプレーし、常に笑い声が響いていたの
が印象的でした。私も体験させて頂きましたが、始めは枠

か打てるようになってきました。ラケットの貸し出しもあか打てるようになってきました。ラケットの貸し出しもあか打てるようになってきました。ラケットの貸し出しもあ

▲コートのサイズはこのくらい
▶みなさんとにかく
パワフルなプレー！




